



## 努力を成果にして自信を

校長 平野 和則

本日、全校朝礼で「中村 憲剛選手」のお話をしました。

日本を代表する名選手ですが、2度サッカーを辞めようと思ったそうです。1回目は、単純に小学生時代にサッカークラブに通うのが面倒だった時。2回目は、当時とても小柄だった中村選手が自分の思うようなプレーが出来ずに、自信もプライドも無くなった時です。

「できない自分」を指導者や仲間のせいにして殻に閉じこもってしまいました。今まで、サッカー三昧だった毎日が何もしなくなると暇(笑)。本音は、今すぐにでも、みんなとサッカーをやりたい。そこで、中村選手は次のように考えました。

- ・ 自分が出来ていないということを受け入れる
- ・ 自分にしかできないプレーは何かを考える
- ・ 他人と比べない
- ・ かけ離れた理想を目指さない
- ・ 今できることに全力を尽くす

この時期に自分としっかりと向かい合うことが出来たことが、とても印象に残っているようです。「自己を見つめ、自分の頭で考え、はい上がり、初めて見る景色」まさにターニングポイントだったようです。中村選手は、「サッカーって自由」とも言っています。「言われた通りのことをするだけでは、期待以上のプレーはできない。どこに走ればいいか、どう動けばいいか、そのためには何をすべきか。考え続ける。」自分で創造的にプレーすることです。「つらい筋トレを、あと1回をがんばられるかどうか。あと1回ががんばれたら、それがまた自信になって自分を成長させてくれる。」とも言っています。

今年度、本校では1学期の定期テストを1回増やしました。1回目のテストは、50点満点で、30分間で行います。スモールステップで学習の振り返りをして、「やればできる」「努力は無駄ではない」という実感をさせたいです。そのために、生徒の皆さんには、自分なりの創意工夫をして学習に取り組んでもらいたいです。その努力や成果が自信となり、今後の学習への意欲へと繋がることを期待しています。

がんばれ学園中生！！

## 4月の学校生活について

令和7年度は162名の新入生を迎え、全校生徒数463人でスタートいたしました。新入生は楽しそうに中学校生活を過ごしており、学習にも積極的に取り組んでいます。また、部活動については仮入部期間で多くの部に参加し、現在は本入部を終え、各部活動で熱心に練習に励んでいます。

また、今年度は5月に第1回定期考査を行うため、2年生、3年生も熱心に授業に取り組んでいる様子があります。26日(土)に行った学校公開では、「進級したことで成長があり、落ち着いて授業を受けている様子に嬉しく思いました」という感想をいただきました。1年生は先週から朝学習が始まり、配布される課題に集中して取り組んでいる姿がとても立派でした。中学生になったばかりの1年生だけでなく、2年生、3年生がこの学園中をよりよい学校になるよう一人一人の自覚が深まっていることを強く感じます。ご家庭でもぜひ学校の様子についてお子様に尋ね、本人のがんばりを評価してください。5月も引き続きよろしくお願いたします。

## 校舎改築に向けて

本校は令和9年度から校舎改築工事が始まる予定です。現在、そのための地盤調査が始まっています。校舎内の粉塵調査や仮校舎設置のための地盤調査もまもなく始まります。令和7年度で開校63周年となりますが、校舎はほぼその当時のまま現在も使われています。耐震工事や壁の補修などを行って、校内の様子も変わってきましたが、これまで在籍した生徒の皆さんが丁寧に使ってきたのだろうとすぐに思うくらい、現在も年数のことを考えるときれいな校舎です。歴史ある校舎ですが、いよいよお別れが2年後に迫ってきました。令和8年度の秋ごろから仮校舎の建築が始まります。多少のご不便をおかけすることもあると思いますが、ご承知いただきますよう、お願い申し上げます。

## アニメプロジェクト 「学園中からの挑戦状」

練馬区では5月にアニメプロジェクトというイベントを行っています。今年は5月18日（日）に行われ、大泉風致地区公園も会場の1つとなって、様々な催し物が行われます。昨年度から本校生徒が催し物の1つを担当させていただくことになり、「学園中からの挑戦状」という名前のイベントを行っています。今年も昨年度と同様に、アニメに関わるクイズを出題する予定です。毎週地域の方と打ち合わせを行い、昨年度も経験した生徒が中心となって、準備を進めてきました。とても大きな舞台で本校の生徒が地域のために活躍してくれるのはとても嬉しいことです。イベントスタッフとして参加している皆さん、本番までがんばってくださいね！



【参加生徒の皆さん】

3年生	3名
2年生	2名

## ◇今後の主な予定◇

日付	予定
5月13日（火）	第1回定期考査（30分×5教科）午前中のみで給食後下校
5月14日（水）	午前授業 給食後下校
5月16日（金）	いのちの授業（2年生）、学校運営協議会（コミュニティ・スクール）
5月19日（月）	学年朝礼
5月20日（火）	腎臓検診2次 避難訓練
5月22日（木）	心臓検診（1年生）
5月29日（月）	教育実習始
5月25日（木）	内科検診（2年生）
6月4日（水）	運動会予行
6月7日（土）	運動会（雨天の場合は10日（火）に延期です）

- ・6月4日（水）運動会予行が雨の場合、5日（木）に予行を延期となり、5時間授業で下校となります。
- ・5月1日（水）より副校長補佐が着任いたしました。